



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

CON motivo del Thanksgiving Day en una recepción ofrecida en la Embajada norteamericana, Mr. Gardner tuvo frases de elogio para el valor y heroísmo de los húngaros asesinados por los rusos.

Menos mal que a estos patriotas en medio de su tragedia, les cabe la satisfacción de que no los tilden de "gangsters".

—o0o—

En la clase de Geografía.

—Vamos a ver, Luisito: ¿qué hay entre la Isla de Cuba y la de Santo Domingo?

—Pues, el Paso de los Vientos... o Estrecho de Maisí.

—o0o—

En nuestras anteriores "Cositas Seltas" comentábamos el mal efecto que a los críticos norteamericanos produjo la transmisión en inglés de la ópera italiana "Bohemia", manifestando que en esa forma carecían de bellezas melódicas.

Pocas horas después, ayer por la mañana apreciamos una "Bohemia" en castellano y también notamos que le faltaba algo.

—o0o—

El pitcher Don Newcombe, que por su mala actuación durante la Serie Mundial fué tildado de "amarillo" y hasta tuvo que castigar con sus puños a un fanático que se le acercó con objeto de increparlo en tal sentido, ahora ha sido declarado el jugador más útil a su club por haber obtenido veinte y siete triunfos durante la temporada.

Tal es el triste sino de atletas y artistas. Reciben aplausos o silbidos según su última demostración, sin tenerles en cuenta sus anteriores demostraciones. Ya los antiguos romanos habían observado este fenómeno al contemplar la corta distancia que

existía entre el monte Capitolino y la roca Tarpeya.

—o0o—

Unos hombres de ciencias acaban de afirmar que la tensión nerviosa, aunque resulta molesta, en definitiva, no solamente es necesaria, sino que resulta saludable para el organismo humano.

Ustedes verán cómo al final de todo esto, vamos a tener que agradecerle a los voceros del gobierno y a los de la oposición el sistema curativo a que nos tienen sometidos desde hace algunos meses.

—o0o—

Pasan los días y el cabaret "Montmartre" continúa cerrado.

Y mientras más tratan de explicarnos los motivos de esa clausura indefinida, menos los entendemos.

—o0o—

Durante su comparecencia en el programa "Telemundo Pregunta", uno de los Conrados; Rodríguez, declaró que aunque había sido designado Consejero Consultivo a raíz del 10 de Marzo, no llegó a tomar posesión porque meditando un poco en torno de tal nombramiento desistió de aceptarlo.

Quedó pues, anotada la aclaración para que la Historia en su día no señale a García Tuñón como el primer arrepentido. De todos modos, mientras el que se arrepienta no sea Batista, no habremos sacado nada en limpio.

—o0o—

Santiago Rey ha calificado de tardío el antitrujillismo de la FEU. Puede que tenga razón el señor Ministro de Gobernación, pero ciertamente, los que componen dicho organismo no son los primeros que han incurrido en una demora semejante.

¡Son tantos los que primeramente demostraron ser amigos de Trujillo y hoy parece que son sus enemigos!